

# Asso

Gruppo Fox Design



- **STRUTTURA** in legno e derivati leggeri con imbottitura in poliuretano espanso, il tutto rivestito in vellutino.
- **SEDUTE** monoscocca in poliuretano espanso a quote differenziate accoppiato ad un trapuntino in piuma, il tutto ricoperto di tessuto in puro cotone a tenuta di piuma.
- **SCHIENALE CURVO** in poliuretano espanso con base in legno inserita per aiutarne la staticità.
- **RIVESTIMENTI** in tessuto completamente sfoderabili.
- **PIEDI** a scomparsa in ABS nero con inserto antiscivolo.

**NOTE:** isola monoscocca accostabile a tutti i terminali dei divani con altezza di seduta a 42 cm.

- **STRUCTURE** in wood and light derivatives with padding in polyurethane foam, all covered in velvet.
- Monocoque **SEATS** in differentiated-density polyurethane foam coupled with a feather quilt, all covered in feather-tight pure cotton fabric.
- **CURVED BACKREST** in polyurethane foam with inserted wooden base to help its static.
- Fully removable **FABRIC COVERS**.
- Invisible **FEET** in black ABS with non-slip insert.

**NOTES:** monocoque island that can be joined to all the ends of the sofas with a seat height of 42 cm.

- **STRUKTUR** aus Holz und leichten Derivaten mit Polsterung aus Polyurethanschaum, alle mit Samt bezogen.
- **MONOCOQUE-SITZE** aus Polyurethanschaum mit unterschiedlicher Dichte, gepaart mit einer Federbettedecke, alle mit federdichtem Baumwollgewebe bezogen.
- **ZURÜCKGEBOGEN** aus Polyurethanschaum mit eingelegter Holzbasis zur Unterstützung der Statik.
- Vollständig abziehbare **STOFFBEZÜGE**.
- Versenkbare **FÜSSE** aus schwarzem ABS mit rutschfestem Einsatz.

**ANMERKUNGEN:** Monocoque-Insel, die mit einer Sitzhöhe von 42 cm mit allen Enden der Sofas verbunden werden kann.

